

SPORC.ID

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS / Anjangsana

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Jun 17, 2024 - 08:37



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS / Anjangsana

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwa, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kp. Tegalpanjang,

RT.04/06, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.
Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 12.30 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan ini, BRIPKA Iwan Kartiwa mengunjungi tokoh agama Desa Bojongkalong, Bapak Ade, untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyampaikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat. Berikut adalah poin-poin himbauan yang disampaikan:

Kewaspadaan Terhadap Curanmor: Warga diimbau untuk lebih berhati-hati dan meningkatkan kewaspadaan terhadap pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Disarankan untuk menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci di kendaraan.

Pengaktifan Satkamling: Masyarakat Desa Bojongkalong diimbau untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) guna mencegah terjadinya tindak pidana.

Antisipasi Bencana: Mengingat curah hujan yang tinggi, warga diingatkan untuk mengantisipasi kemungkinan terjadinya bencana alam.

Penggunaan Knalpot Standar: Warga diimbau untuk tidak menggunakan knalpot yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.

Pengawasan Anak Remaja: Orang tua diharapkan untuk mengawasi anak remaja mereka agar tidak terlibat dalam geng motor atau tawuran.

Pelaporan Kejadian Menonjol: Masyarakat diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol di lingkungan mereka.

Kegiatan DDS atau Anjingsana ini merupakan salah satu upaya Polsek Nyalindung untuk mendekati diri dengan masyarakat serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Melalui kegiatan ini, diharapkan tercipta hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat, serta terwujudnya lingkungan yang aman dan kondusif.